

# BIG ISSUE

## Aiptu Subandi Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Sambangi Warga Cikadu Desa Sekarsari dalam Giat Silaturahmi dan DDS

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Dec 19, 2023 - 15:02



*Aiptu Subandi Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Sambangi Warga Cikadu Desa Sekarsari dalam Giat Silaturahmi dan DDS*

Sukabumi, 19 Desember 2023 - Aiptu Subandi, Bhabinkamtibmas Desa

Sekarsari, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Silaturahmi dan Door To Door System (DDS) di Kampung Cikadu Rt.005/002, Desa Sekarsari, Kecamatan Kalibunder. Kegiatan ini berlangsung pada hari Selasa, dimulai pukul 10.15 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan Silaturahmi tersebut, Aiptu Subandi berusaha mempererat tali silaturahmi antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat. Beberapa himbauan disampaikan kepada warga:

1. **Program Kapolres Sukabumi "AA DEDE CURHAT DONG":** Aiptu Subandi menyampaikan program Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, yaitu "AA DEDE CURHAT DONG" dengan nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.
2. **Waspada terhadap Radikalisme dan Anti Pancasila:** Bhabinkamtibmas menghimbau kepada seluruh warga Desa Sekarsari agar selalu waspada terhadap paham radikalisme dan anti-Pancasila yang dapat mengancam kedamaian dan keutuhan negara.
3. **Antisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Aiptu Subandi mengingatkan warga untuk bersama-sama mengantisipasi terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Kecamatan Kalibunder, khususnya Desa Sekarsari.
4. **Pencegahan Kebakaran Lahan atau Hutan:** Bhabinkamtibmas mengimbau agar warga tidak membuka lahan dengan cara membakar, terutama karena musim kemarau yang dapat meningkatkan risiko kebakaran lahan atau hutan.
5. **Peningkatan Siskamling:** Aiptu Subandi mendorong warga agar meningkatkan kegiatan Siskamling guna mengantisipasi gangguan kamtibmas di wilayah Desa Sekarsari.

Kegiatan Silaturahmi dan DDS ini diharapkan dapat memperkuat keterlibatan Bhabinkamtibmas dengan masyarakat, meningkatkan kesadaran akan keamanan, dan memberikan informasi serta himbauan yang relevan untuk menjaga kondisi kamtibmas di Desa Sekarsari. Seluruh kegiatan berlangsung dengan aman, lancar, dan penuh keakraban antara Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat.